

Descargos de la autoridad bolivariana por el denominado caso Ojeda: Fiscal general venezolano acusó de "pobreza extrema" la investigación y descartó móvil político

Tarek William Saab Halabi dio respuestas a las consultas sobre las repercusiones que han generado en Chile las intervenciones de representantes del régimen de Maduro.

RIENZI FRANCO

El fiscal general de Venezuela, Tarek William Saab Halabi, dio una entrevista emitida anoche por Mega, a propósito del llamado caso de Ronald Ojeda, exteniente venezolano secuestrado y asesinado en Chile.

En su estilo, el fiscal del régimen de Nicolás Maduro fue implacable en sus juicios con las autoridades chilenas en sus distintos estamentos, desde apuntar al Presidente Gabriel Boric, a desvirtuar un móvil político en el crimen, e incluso restó crédito a la investigación de la fiscalía.

Los dichos de Saab, de ascendencia libanesa, fueron parte de un diálogo Santiago-Caracas, en el que se podía oír la defensa que hacía de su postura, con frases como "por quinta vez, le digo (...)", al responder preguntas al periodista Pablo Cuéllar.

"¿Qué estoy viendo yo de las autoridades chilenas?, desde el Presidente, hasta el parlamentario de menor rango, ofensas y ataques, pero sin argumentos: una sucesiva cadena de improprios, de ofensa, que lanza desde el propio Presidente de Estado, Presidente Boric, Presidente de Chile, a quien yo ni siquiera mencioné en mi rueda de prensa", contestó el abogado.

Del paradero de los presuntos homicidas de Ojeda, el fiscal general respondió: "Esos dos presuntos indicados, presuntos miembros del Tren de Aragua, que señala la justicia chilena, no viven en Venezuela y no están en Venezuela. Mi pregunta es esta, ¿por qué si uno de ellos tiene antecedentes por



Tarek William Saab, fiscal general venezolano, al dar la entrevista a Mega, en un contacto desde Santiago.

participar en tres secuestros, tres secuestros en Chile, por qué la justicia chilena no lo detuvo?, ¿quién es culpable aquí de la impunidad y del crimen?"

Sobre la indagación de la fiscalía chilena, Saab fue crítico: lo que "han dicho las autoridades chilenas no tiene fundamento ni sustento, por eso es por lo que no quisieron que los direc-

tores nuestros vieran el expediente, se entrevistasen con el fiscal nacional de Chile o que el fiscal federal se entrevistara con los familiares de Ronald Ojeda, ¿por qué? Porque iban a reconfirmar esto que igual hemos reconfirmado, que es una muy, pero muy débil investigación la que se ha hecho, sin fundamento".

“De una pobreza extrema, en la experticia, en la investigación, en recabar los elementos de convicción para lanzar incluso dos teorías, porque ellos lanzaron dos teorías; entonces, ese móvil político no lo es”.

“¿Por qué la semana pasada sueltan a tres miembros del Tren de Aragua y los liberan, qué están pagando allí, qué favores están pagando pregunto yo ahora? Eso lleva a la sospecha”.

“¿Qué estoy viendo yo de las autoridades chilenas?, desde el Presidente hasta el parlamentario de menor rango: ofensas y ataques, pero sin argumentos”.

TAREK WILLIAM SAAB HALABI
 FISCAL GENERAL DE VENEZUELA

También las policías

El fiscal venezolano también enjuició la libertad a presos de una organización criminal internacional: "¿Pero por qué la semana pasada sueltan a tres

miembros del Tren de Aragua y los liberan, qué están pagando allí, qué favores están pagando, pregunto yo ahora? Eso lleva a la sospecha, abramos un debate de verdad".

El Tren de Aragua "es una banda desarticulada, lo vuelvo a decir, diezmada, que ha tenido una bendición en Chile. Yo te lo respondo por quinta vez, ¿cuál ha sido esa bendición? Que tres miembros del Tren de Aragua (...) luego de ser presos en Chile, los soltaron los tribunales; ¿por qué los soltaron? ¿No es que es la banda más peligrosa del mundo mundial, del planeta Tierra?", cuestionó Saab.

Por ello —prosiguió el fiscal venezolano— "la teoría que yo lanzo la vuelvo a ratificar aquí en este programa: para mí, fue una acción de falsa bandera. Una acción ejecutada desde Chile, con participación obviamente de una gran estructura la que ejecuta el secuestro y el asesinato, con algún componente de cuerpos policiales chilenos y cuerpos extranjeros".

"Yo tiendo mi mano amiga a las autoridades chilenas"

De todas formas, después de poner bajo la lupa el actuar de más de una de las instituciones chilenas, el fiscal general de Venezuela afirmó que de haber estado en Caracas, Ojeda habría sido detenido, al igual que Ángelo Heredia, otro exmilitar disidente; además de asegurar: "Yo tiendo mi mano amiga a las autoridades chilenas no solamente las judiciales, las del Ministerio Público, sino la de cualquier otro poder no solo para solamente cooperar en este caso, sino en cualquier otro".